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〈第34回〉 若葉４町内楠子ども会ABC班

「廃品回収とレクレーション」 育成会会長 五反田 美智乃

令和３年１１月２１日（日）に、２年ぶりの廃品回収を行いました。

今回は、コロナ禍ということもあり、感染予防のため高学年の子ども達に紙類に限定

して回収させて頂きました。

子ども達も、晴天の中、近所を回って一輪車

を押して頑張って回収してくれました。近所の

方も、公民館まで持って来られる方も多かった

です。

廃品回収の後は、公民館の中で低学年の子ど

も達も一緒にレクレーションを楽しみました。 ＳＤＧｓ

育成協議会から貸して頂いた遊具で、ゲームを行い

ました。ディスゲッターも輪投げも入れた回数でお

菓子をプレゼントしました。みんな、

回数を経るごとに上達していきました。

子供たちが楽しく過ごす姿を見て開催する側も嬉しかったです。
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《 事務局から 》 事務局長 白石和典

① コロナ禍で今まで活動がなかなか思うように出来なかったことと思います。廃品回

収は２年ぶりと言うことで子ども達も張り切って活動したことでしょう。地域の人の

協力も素晴らしいし有り難いですね。子ども会がこの様な活動を通して地域の人との

コミュニケーションをし、交流に繋がる活動をすることも大変意義深いことです。

② この様な「資源大切にする活動」は熊本県、熊本市も取り組んでいるＳＤＧｓ（持

続可能な開発目標）の推進にもなります。 廃品回収はその中の７番、１３番、１５

番の目標と関連が深いと思います。子ど

も会という小さな組織の活動が世界の大

きな活動と繋がっているのです。

７番 エンネルギーをみんなに

そしてクリーンに

１３番 気候変動に具体的な対策を

１５番 陸の豊かさを守ろう

③ レクレーションは子ども達が待ちに待った活動だったことでしょう。写真からも真

剣に「的」を狙っている様子が分かります。真剣になれるからこそ楽しいのだと思い

ます。

④ 役員の皆様も大変だったことでしょう。お疲れ様でした。若葉4町内楠子ども会AB

C班の益々のご活躍と、子どもたちの健やかな成長をお祈りします。

※町内子ども会活動の紹介は随時募集しています。

どんな小さな活動でも良いです。どうぞ子ども会活動を紹介させて下さい。

もちろん１回とは限らず何回でも良いです。

○編集、レイアウトは当方で行います。原稿、写真をご提供下さい。

〇まとまった文章でなくても、「活動名」と活動の概要を知らせてください。

※欲を言えば、「なぜ・何のために、参加者の反応・感想・様子等」が有れば報告に

深みが出ます。

●概要 ⇒ いつ、 どこで、 誰が、 何を、 どのように した

Ｒ３年○月○日9:00～、△▽公民館で、 □◇子ども会全員で、 歓迎会を、 この様な内容で･･･

○原稿、写真はメール、郵送、ＵＳＢ持参などで、どうぞ気軽にご投稿ください。

よろしくお願いいたします。


